

Für die ganze Familie



- Ab 7 Jahren
- Bis ins hohe Alter praktizierbar
- Jung und Alt können sich gemeinsam messen

Gesundheitsfördernd



- Förderung der Konzentration sowie der Hand-Auge-Koordination
- Die Körperhaltung wird geschult und nachhaltig verbessert
- Die Lungen Vitalkapazität verbessert sich und die Kondition wird gesteigert

Hygienisch



- Desinfektion und Reinigung der Blasrohre und Pfeile während und nach Benutzung
- Wechsel/Desinfektion der Mundstücke nach Benutzung

Kostengünstig



- Einstieg in den Blasrohrsport mit der Vereinsausrüstung
- Keine laufenden Kosten z.B. für Munition
- Die eigene Blasrohr-Ausrüstung ist bereits für um die 100 Euro im Handel zu erwerben

Inklusiv



- Gut geeignet für Menschen mit Handicap
- Rollstuhlfahrer können durch tiefes ein- und ausatmen die Lungenfunktion deutlich verbessern

Hoher Spaßfaktor



- Einfach zu erlernen
- Kinder-Training mit Luftballons
- Abwechslung durch Spiele mit Spaßscheiben

Wettbewerbe



- Vereinsmeisterschaften
- Kreismeisterschaften
- Landesmeisterschaften
- regionale Turniere / Bundesturniere / Vergleichswettkämpfe

Blasrohrsport

Jetzt ausprobieren!



